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組織拡大 何としても 550 人の支部に 

北信越労職支部 19 回大会 
北信越労職合同支部第 19 回定期大会を、9 月

15~16 日の 2 日間、黒部市内国際文化センターコ

ラーレにおいて開催しました。 

今年は、1 泊で 6県から 35名が参加、コロナ禍

以前により近づいた大会となりました。 

開会にあたり、議長・諸役員の選出と大会書記の

任命がされ、この 1年、支部で亡くなった 40名の

仲間たちに対して、参加者一同で黙祷しました。 

 

執行部を代表して石田委員長は、「この夏から新

しい国会議員賛同署名を始めた。年内にしっかり

活動して過半数をやりきり、来年 3 月には法案が

成立するよう頑張りたい。」と挨拶しました。続い

て全国労職部会から高田副部会長は、「北信越でも

是非アスベストの裁判を検討していただきたい。

そして、トンネルじん肺基金制度の創設を、全国

の仲間が一丸となって絶対に実現させたい」と、

力強く挨拶されました。 

 

翌日は、各県からコロナ禍にあっても、苦労しな

がら地道な活動を進めていることが 6 人から報告

されました。分会からは寺川さんが発言。提案さ

れた議案はすべて採択され、最後に石田委員長の

「団結して頑張ろう！」で終了しました。 
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政府は『国葬』やめて労働者の命を守れ！ 

 愛知県本部第 24回大会開催 
9月 11 日、名古屋市熱田区の労働会館ホールに

おいて、愛知県本部第 24 回定期大会が開催され、

新型コロナ感染者拡大のため、1 日を半日に短縮

してリモート併合で行いました。 

執行部を代表して田村執行委員長は、今日投票

日の沖縄県知事選や、自民党議員と統一協会との

関係、国葬についてなどに触れ「この大会で国葬

反対の特別決議を確認する。国葬を阻止しなけれ

ばならない」と挨拶しました。続いて活動報告と

会計決算報告・会計監査報告、2022年度の運動方

針と会計予算案が提案されました。 

 

その後、質疑討論では、学童保育・保育パート・

女性部・近物レックス・戸谷運輸などの支部から、

厳しい職場の状況や、コロナ禍の困難な中、工夫

をしながら頑張っている報告があり、分会から代

議員の古里さんが、分会の活動状況と、キャラバ

ンの国会請願署名の協力をお願いしました。  

すべての議案は採択され、役員は 2名退任、2名

新役員を迎えて新執行部がスタートしました。最

後に参加者全員でパチリ。 

 

Zoom で

佐々木・寺

川さんが参

加。議長に

古里さんが

選出。 
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  みんなのひろば      
もう秋ですね 

 
 

例年よりちょっと早いですか？ 

 

 朝晩はめっきり涼しくなってきました。でも日

中の日差しはまだまだ強いです。休日の公園では、

霧状の噴水が大きくなったり、小さくなったりし

て子供たちは大喜び。公園内のあちこちに、鮮や

かな彼岸花（曼珠沙華）が咲いていました。 

 
 

10月の予定 

3~5日 全国一斉電話相談 

7日 愛知県内要請行動 

11~12日 じん肺訴訟東京地裁第 3回弁論 

17日 愛知分会第 3回会議 

18日 岐阜県・労働局・経産省要請行動 

25~26 日 キャラバン東京集結集会と国会デモ 

  
※ 第３回分会会議   １０月１７日（月） 

  木曽路 11:50 集合。下記の場所集合でも。 

瀬戸文化センター駐車場 １1：4０ 

新瀬戸駅ロータリー 11:40 

 食事会と兼ねて行います。会費 2000 円 

   

キャラバン前に根絶闘争本部総会 
なくせじん肺キャラバンの準備に追われていま

すが、今年は 10月 3～5 日まで『じん肺・アスベ

スト電話相談』が始まります。 

キャラバンに合わせて地元の国会議員事務所を

訪問して、賛同署名を貰い、来年春には基金制度

をぜひ法律にしたいと、9 月 21日、闘争本部総会

が開催されました。 

この夏から新たな賛同署名に取り組んでいます

が、8月 30日の東京地裁第 2回弁論前に、議員会

館を回り今現在、9筆が届いています。 

10 月は東京地裁第 3 回弁論に合わせて 11～12

日議員要請を行い、11月は 15～16日、12月は第

4回弁論に合わせ 19～21日の 2 泊 3日、そして、

2 月には和解する予定で進められています。みな

さんのご協力をよろしくお願いします。 

         

10月末までの組合費納入のお願い 

愛知分会の定期大会は 11月 28日です。10月末

で愛知分会会計は締め切ります。 

10 月までの組合費が未納の方は、10 月末まで

に納入をお願いします。 

また、定期大会は 1 年の総括をして、次年度の

方針を提案し、新しい年度をスタートさせる大切

な 1 年に一度の大会です。みなさんの参加がない

とできませんので、用事や通院予定の方はずらし

ていただき、参加されますようお願いします。 

 

 

        

 

 

 

大会で宿泊し

たホテルアクア

黒部に置かれて

いたお花です。  

りんどう・す

すき・栗などの

秋の生け花で

す。 

 

 

 

夏の暑さが和らぎ始

める頃、しっとりと鮮

やかに秋の訪れを告

げ、お彼岸の頃咲くた

めに彼岸花と呼ばれて

います。有名なのが矢

勝川（半田市）や逢妻女

川（豊田市）。 

 

 

 


